
Bezüglich der Lütjenstraße berichtet Herr Heilmann auf Nachfrage, dass aktuell Gespräche 
mit den Eigentümern geführt würden. 
 
Herr Michaelis merkt bezüglich der Punkte 9., 11 a), 11 b), 11 c), 11 d) sowie 15. an, dass 
diese sich nunmehr umsetzen ließen oder wie z. B. Punkt 9. sich erledigt hätten. 
 
Beschluss: 

Der Umsetzungsbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


